

TVS
Leitung Verkehrsplanung

[elekt. Versand]

Bern, 12. Nov. 2020

Antrag Grossflächige Begegnungszone GBZ Tiefenau/Aaregg

Sehr geehrte Damen und Herren

Im September 2020 gab es eine von den Organisationen Leist Engehalbinsel, Bewohnergruppe Aaregg, Elternrat Rossfeld sowie vbg und QLE angeregte Begehung des Perimeters Aaregg /Tiefenau mit der Verkehrsplanung (Jurgen Mesman, Renato Grassi). Eine Dokumentation der Situation wurde der VP vorgängig zugestellt. Die von der Initiativegruppe aufgebraachten Anliegen wurden an der Begehung aufgenommen und bereits sind kurzfristige Massnahmen in Abklärung. Dafür danken wir vielmals. Insbesondere hat sich bei der Begehung aber gezeigt, dass sich der Perimeter sehr gut für die Schaffung einer Grossflächigen Begegnungszone GBZ eignet, ohne dass bauliche Massnahmen im grossen Stil notwendig wären.

An der Delegiertenversammlung QLE vom 26.10.2020 wurde das Geschäft „Antrag GBZ Aaregg/Tiefenau“ vorgestellt, diskutiert und danach einstimmig und ohne Enthaltung verabschiedet.

Im Namen der QLE bitten wir Sie deshalb, die Schritte zur Umsetzung der von Quartier und Stadtteil 2 gewünschten Massnahme einzuleiten. Alle notwendigen Unterlagen liegen, wie gesagt, der VP bereits vor.

Mit freundlichen Grüssen

Orrin Agoues



Pierre Vanomsen



Daniel Blumer



Beilage: Auszug Artikel DV und Protokoll QLE